



Jeux de société à l'école maternelle

publié le 09/01/2024

Jeudi 21 décembre, 6 élèves volontaires de 4A ont animé des jeux de société dans une classe de moyens/grands pendant 1h. Ils avaient dans leur groupe 4 ou 5 élèves de maternelle.

Ce fût un très beau moment de partage !

Merci à eux pour avoir répondu présent à ce projet !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.